

## **Die Monatssieger des Spieljahres 2016/17**

### **August 2016**

**Bezirkspokalspiel I. Runde am 7. August 2016**

**SV Rissegg – SV Ochsenhausen II, 1:3**

**Gemeldeter Spieler Eberson Bortolini, SV Ochsenhausen**

Beim Spielstand von 0:1 lief ein Spieler von Ochsenhausen über die linke Außenbahn in den gegnerischen Strafraum. Dort wurde er aus Sicht des Schiedsrichters gefoult, der dann auf Strafstoß entschied. Tatsächlich war jedoch zuerst der Ball gespielt worden und der Strafstoß somit unberechtigt. Eberson Bortolini, der den Elfmeter verwandeln sollte, spielte den Ball dann absichtlich ins Aus.

### **September 2016**

**Verbandsspiel Kreisliga B5 am 4. September 2016**

**TSV Hagelloch – TV Derendingen II, 1:0**

**Gemeldeter Spieler: Maximilian Kalk, TV Derendingen**

In der 53. Spielminute beim Stande von 0:0 entschied der Schiedsrichter auf Tor für den TV Derendingen, da er der Meinung war, dass Maximilian Kalk den Ball mit dem Kopf ins Tor geköpfelt hatte. Ein paar Spieler des Gastgebers protestierten. Bevor das Spiel mit Anstoß fortgeführt wurde, ging Maximilian Kalk zum Schiedsrichter und sagte ihm, dass er das Tor nicht geben dürfte, da er dieses mit der Hand in Kopfhöhe ins Tor gespielt hätte. Der Schiedsrichter nahm daraufhin seine Entscheidung zurück.

### **Oktober 2016**

**Verbandsspiel Kreisliga A 1 Bodensee am 23. Oktober 2016**

**SV Fronhofen – SV Reute, 0:2**

**Gemeldete Spieler: Patrick Schneider, SV Reute**

Bereits in der 3. Spielminute kam es bei diesem Verbandsspiel zu einer bemerkenswerten Fairplay-Aktion. Nach einem langen Ball in den 16-Meter-Raum des SV Fronhofen, kam es im Strafraum zu einem Zweikampf, bei dem Patrick Schneider zu Fall kam. Der Schiedsrichter entschied auf Strafstoß für den SV Reute. Einige Spieler des SV Fronhofen reklamierten. Patrick Schneider ging daraufhin zum Schiedsrichter und sagte ihm, dass sein Gegenspieler ihn zwar leicht berührt hätte, aber es aus seiner Sicht kein berechtigter Elfmeter wäre. Der Schiedsrichter nahm daraufhin seine Entscheidung zurück.

### **November 2016**

**Verbandsspiel Kreisliga A 1, Kocher/Rems am 13. November 2016**

**TV Heuchlingen – TSB Schwäbisch Gmünd, 2:0**

**Gemeldeter Spieler: Stefan Bellendorf, TV Heuchlingen**

In der 55. Spielminute beim Stande von 0:0 kam Stefan Bellendorf nach einem Zweikampf im 16m-Raum zu Fall. Der Schiedsrichter entschied auf Strafstoß für Heuchlingen. Stefan Bellendorf sagte dem Schiedsrichter jedoch, dass er von seinem Gegenspieler nicht berührt worden war. Der Schiedsrichter nahm daraufhin den Strafstoß zurück.

### **Dezember 2016**

**Sparkassen JuniorCup, Zwischenrunde Gruppe 3, D-Junioren am 11. Dezember 2016**

**TSV RSK Esslingen II – TSV Wäldebronnn Esslingen, 2:2**

**Gemeldeter Trainer: Edward Jozanovic, TSV Wäldebronnn Esslingen**

In der 3. Minute beim Spielstand von 0:0 gab es einen Strafstoß für den TSV RSK Esslingen. Dieser ging in das Tor am linken Innenpfosten ins Tor. Der Ball flog hinter dem Pfosten durch ein Netz aus dem Tor. Der Schiedsrichter setzte das Spiel mit Abstoß fort, da er der Meinung war, dass es kein reguläres Tor gewesen war. Edward Jozanovic wies daraufhin seine Mannschaft an ein Eigentor zu schießen. Nach dem Rückpass zum Torspieler spielte dieser den Ball ins eigene Tor. Das Spiel endete 2:2.

### **März 2017**

**Verbandsspiel Kreisliga A 1, Kocher/Rems am 5. März 2017**

**SV Göppingen – SV Pfahlbronn, 0:1**

**Gemeldeter Spieler: Dennis Haizmann, SV Göppingen**

In der 75. Spielminute wurde Dennis Haizmann im Strafraum im Zweikampf von einem Gegenspieler gestoppt und ging daraufhin zu Boden. Der Schiedsrichter unterbrach mit einem Pfiff das Spiel und zeigte auf den Elfmeterpunkt. Dennis Haizmann ging jedoch zum Schiedsrichter und erklärte ihm, dass er ohne Berührung durch seinen Gegenspieler gestolpert sei. Das Spiel wurde danach mit Schiedsrichterball fortgesetzt.

### **April 2017**

**Verbandsspiel E-Junioren Kreisstaffel am 23. April 2017**

**SGM Oberkochen/Königsbronn – TSG Nattheim, 1:3**

**Gemeldeter Spieler: Raik Herrmann, TSG Nattheim**

In der 39. Spielminute lief Raik Herrmann alleine auf das gegnerische Tor zu und musste nur noch den Ball zum 3:1 Vorentscheidung einschieben. Da sah er, dass ein Spieler der SGM verletzt am Boden lag. Daraufhin brach er die Aktion ab und spielte den Ball zum Schiedsrichter, damit der Spieler behandelt werden konnte.

### **Mai 2017**

**Verbandsspiel Kreisliga B3, Bezirk Kocher/Rems am 7. Mai 2017**

**TSV Adelmannsfelden – DJK SV Eigenzell, 0:0**

**Gemeldeter Spieler: Leon Hofmann, TSV Adelmannsfelden**

Nach ca. zehn Spielminuten ging Leon Hofmann auf Höhe der Grundlinie im gegnerischen Strafraum zu Boden. Im Fallen konnte er den Ball noch in Richtung Strafstoßpunkt zu einem Mitspieler passen. Da es zu einem Kontakt mit dem Gegenspieler gekommen war, entschied der Schiedsrichter von seiner Position aus auf Strafstoß. Leon Hofmann ging sofort zum Schiedsrichter und überzeugte ihn, dass er ausgerutscht war und nicht der Kontakt mit dem Gegenspieler die Ursache für den Fall gewesen war. Der Schiedsrichter nahm daraufhin seine Entscheidung zurück und setzte das Spiel mit Schiedsrichterball fort.